



Áreas de Promoción de la Ciudad y de Innovación

EL AYUNTAMIENTO PARTICIPA EN UNA MISIÓN COMERCIAL EN ISRAEL PARA BUSCAR FÓRMULAS DE COLABORACIÓN Y PRESENTAR EL ECOSISTEMA DE EMPRENDIMIENTO MALAGUEÑO

La delegación malagueña está integrada por representantes del Consistorio, Cámara Comercio de Málaga, Universidad de Málaga, Málaga TechPark, IASP (Asociación Internacional de Parques Tecnológicos), BIC Euronova y varias empresas

Se mantienen reuniones con empresas e instituciones de Israel para debatir sobre cooperación entre ecosistemas y apoyo a *startups*, así como para presentar los ecosistemas de empresas emergentes y de emprendimiento de Málaga para potenciar su internacionalización

21/06/2022.- El Ayuntamiento de Málaga participa esta semana en una misión comercial en Israel para conocer las potencialidades del ecosistema de emprendimiento de este país y buscar fórmulas de colaboración. La delegación malagueña está integrada por representantes del Consistorio, la Cámara Comercio de Málaga, la Universidad de Málaga, Málaga TechPark - Parque Tecnológico de Andalucía, IASP (Asociación Internacional de Parques Tecnológicos), BIC Euronova (incubadora de empresas en Málaga) y varias empresas.

El objetivo de esta acción, organizada por la Oficina Económica y Comercial de la Embajada de España (ICEX) en Israel con la colaboración de las instituciones mencionadas, es presentar los ecosistemas de empresas emergentes y de emprendimiento de Málaga y dar visibilidad al desarrollo empresarial de la ciudad, potenciando así la internacionalización de entidades malagueñas.

Las concejalas de Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones y de Innovación y Digitalización Urbana, Rosa Sánchez y Susana Carillo, respectivamente; junto a representantes de la Oficina del Inversor de Promálaga y de la Cámara de Comercio; el rector de la UMA, José Ángel Narváez; el director general de Málaga TechPark, Felipe Romera; la directora gerente de la Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España (APTE), Soledad Díaz; y el director de Bic Euronova, Álvaro Simón, entre otros, mantienen durante estos días una agenda de reuniones con empresas e instituciones de Israel para para debatir sobre cooperación entre ecosistemas y apoyo a *startups*.